あとがき

ニュースレターの第一号がなんとか形になりました。これは「会報」なのか、「会誌」なのか微妙な厚さですが、これから立派な会誌にしていきたいと思います。ご協力をお願い致します。お忙しいにもかかわらず、今回の原稿をお送り下さった方々に感謝したいと思います。次号からも内容を特に限定しないで、リズム関係の情報ならなんでも掲載していきたいと思っています。会員の方の積極的な投稿をお待ちしています。会議の企画、予告または結果報告、研究上の疑問またはアイディア、実験のノウハウ、研究室の紹介や小論文も歓迎です。ただし校正の手間を省きたいので、文字原稿はPC9801のテキストタイプのファイルにしてフロッピーディスクで御送りください。5インチ、3.5インチのどちらでも結構です。またそのファイルをプリンターで打ち出して、その中にイタリックやその他の修飾文字を指定してください。また写真や図を使われる場合は、打ち出したものの中に挿入場所を指定してください。校正は原則としてこちらですべて行ないます。

今回のように、集会などの情報を一同に集めると、リズム関係の分野でも活発な活動が行われていることが良く分かります。今年度は2つのリズム関係の国際シンポジュームも開かれます。積極的に参加して、ますます日本のリズム研究を活発化したいものです。また、今回のはじめての試みとして、関連学会などにこの研究会の広告を行ないました。その成果として、かなりの数の新会員の参加がありました。直接リズムの研究を行っている人ばかりでなく、興味を持たれている方が近くにおられましたら、この会への参加を呼び掛けてくださるようお願い致します。

岡山大学内の電話番号が4月13日から変更になります。事務局はダイアルインで0862-51-7858ですので、宜しくお願いします。

生物リズム研究会事務局